



Punto de mira

Por Ernesto Villegas Mendoza

MAGISTRO DE LA CULTURA

Un nombre destaca aún en las letras norteamericanas: Eduardo Gómez Correa. Son numerosas quienes recuerdan sus lecciones de literatura durante sus años de profesor. Era el tiempo de las humanidades en suero y celeste.

Hoy pasan 20 años desde su muerte, cuando sólo había vivido 44 años. Sus lecturas de poesía fueron de gran atracción y de fino amargor. En su libro se ilustraban con su-

Maestro de la cultura [artículo] Ernesto Vásquez Méndez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vásquez Méndez, Ernesto, 1912-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Maestro de la cultura [artículo] Ernesto Vásquez Méndez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)